

Kandidaten und Programm Kommunalwahl 9. Juni 2024



So
9. Juni
FDP

Freie
Demokraten

Mainz-
Hechtsheim **FDP**

Jan-Hendrik
Driessen

Birgit
Zehe-Clauß

Dirk
Bauer

Gemeinsam für Hechtsheim

FDP in Ortsbeirat und Stadtrat wählen!

IHRE STIMME IST WICHTIG FÜR HECHTSHEIM

Neben den Mitgliedern des Mainzer Stadtrates werden am 9. Juni 2024 auch die Mitglieder des Ortsbeirates gewählt. Der Ortsbeirat hat die Belange des Ortsbezirks in der Gemeinde zu wahren und die Gemeindeorgane durch Beratung, Anregung und Mitgestaltung zu unterstützen. Der Ortsbeirat ist zu allen wichtigen Fragen, die den Ortsbezirk berühren, vor der Beschlussfassung des Stadtrates zu hören.

Wahlberechtigt sind alle Einwohner von Hechtsheim, die das 18. Lebensjahr vollendet haben und deutsche oder EU-Staatsbürger sind.

Wir stellen auf den folgenden Seiten unsere Kandidaten und unsere Vorschläge vor

Gemeinsam für Hechtsheim

Unsere Kandidaten für den Ortsbeirat



Platz 1
BIRGIT ZEHE-CLAUß
49 Jahre, stv. Ortsvorsteherin
seit 18 Jahren im Ortsbeirat
Winzermeisterin



Platz 2
DIRK BAUER
54 Jahre
Industriemeister



Platz 3
JAN-HENDRIK DRIESSEN
68 Jahre
Diplom-Jurist



Platz 4
ALMUT RUSBÜLDT
61 Jahre
Journalistin



Platz 5
PETER KILIAN
69 Jahre
Diplom-Ingenieur



Platz 6
MARGOT BRINK
59 Jahre
Rechtsfachwirtin



FDP Mainz-Hechtsheim - Kommunalwahl 2024



Unsere Kandidaten für den Stadtrat

Platz 7

KARIN FETH

62 Jahre, Fachanwältin für Arbeitsrecht

Platz 8

MATTHIAS VOLKERT

55 Jahre, Bankkaufmann

Platz 9

CLAUDIA von LEWINSKI

68 Jahre, Musik-Dozentin

Platz 10

DR. ULRICH BRINK

75 Jahre, Rechtsanwalt

Platz 11

EDITH BUSSMANN

81 Jahre, Industrie-Kauffrau

Platz 12

RUDOLF WEYERHÄUSER

78 Jahre, Diplom-Ingenieur Architektur

Platz 13

CEDRIK SCHOENE

62 Jahre, Bibliothekar

Ersatzkandidaten:

Platz 14: **JUTTA ENGELMANN-DRIESSEN**

65 Jahre, Lehrerin

Platz 15: **NORBERT STENNER**

82 Jahre, Steuerberater

EINLEITUNG

Schon vor Jahrtausenden war das heutige Gebiet von Hechtsheim wegen der fruchtbaren Böden und reichlichen Wasservorräte besiedelt.

Auch heute kann man Rand der Stadt Mainz in Hechtsheim gut leben, umgeben von Feldern und Weinbergen. Der zunächst unabhängige Ort wurde 1969 nach Mainz eingemeindet. Er ist mit 14,04 km³ der flächenmäßig größte Ortsbezirk der Stadt. Die Einwohnerzahl beträgt 15.589 (Stand 31. Dez. 2022)



SELBSTBESTIMMT UND FREI ZUFRIEDEN LEBEN IN HECHTSHEIM

Wir setzen uns für gute Rahmenbedingungen für einen vielfältigen und gesunden Einzelhandel ein. Dies dient auch in Hechtsheim maßgeblich der Lebendigkeit des Ortskerns. Dazu muss der Ortskern durch attraktiven ÖPNV und sichere Radwege gut erreichbar sein. Auch Parkmöglichkeiten sind erforderlich. Für die Freien Demokraten gehört das Auto zu einem individuellen Mobilitätsmix dazu. Dies gilt insbesondere für Handwerker, Lieferanten, Senioren, Menschen mit Behinderungen und mobile Pflegekräfte. Der Zugang zum lokalen Handel darf nicht durch pauschale Fahrverbote oder Straßensperrungen eingeschränkt werden.

Für einen lebendigen Ortskern

- Wir wollen den Ortskern von Hechtsheim für alle Bürger anziehend machen.
- Eine große Rolle spielt hierbei der örtliche Einzelhandel, den wir erhalten, fördern und erweitern wollen. Es muss verhindert werden, dass weitere Betriebe aufgeben.

FDP Mainz-Hechtsheim - Kommunalwahl 2024

- Hechtsheim ist bekannt für seine Winzerbetriebe und eine reichhaltige Gastro-Szene. Wir möchten vielfältige Innen- und Außengastronomie ermöglichen.
- Um den Ortskern vom Verkehr zu entlasten, wollen wir Parkmöglichkeiten für Autos und Fahrräder am Anfang und am Ende des Ortskerns schaffen.

Für bezahlbaren Wohnraum

- Wir freuen uns über das Wachstum in der Stadt Mainz und die Ansiedlung neuer Unternehmen. Wir wissen aber auch, dass wir gerade deshalb bezahlbaren Wohnraum schaffen müssen. Wir müssen daher neue geplante Baugebiete mitgestalten, um Platz für Häuser, Eigentumswohnungen und freie und geförderte Wohnungen zu schaffen. Hier sollen auch Flächen für das genossenschaftliche Bauen vorgesehen werden.
- Solche Bauvorhaben sollen auch umweltverträglich sein. Hohe Energieeffizienz zu bezahlbaren Preisen ist uns wichtig. Für Neubaugebiete ist auf eine verstärkte Energieversorgung zu achten, um genügend Ladekapazität für Autos und eine sichere Stromversorgung für Wärmepumpen zu haben. Die Anbindung mit

FDP Mainz-Hechtsheim - Kommunalwahl 2024

Glasfasern an das Kommunikationsnetz ist zwingend, ebenso wie der Aufbau einer öffentlichen Ladestruktur für Elektro-PKW. Hier müssen auch hinreichend Abstellplätze geschaffen werden, gegebenenfalls auch in Form von Quartiersgaragen.

- Eine verlässliche Wärmeplanung ist für alle Miet- und Eigentumswohnungen besonders wichtig.
- Frankenhöhe und Vogelsberg sind beliebte Wohngebiete. Sie verdienen es, gepflegt und gehegt zu werden.

Der Verkehr soll fließen

- Am Messegelände kann ein P + R Parkplatz den Besuchern aus dem Umland den Umstieg in die Straßenbahn ermöglichen.
- Auf der Frankenhöhe und dem Vogelsberg wollen wir E-Bikes stationieren.
- Die Verkehrsverbindungen zwischen der Frankenhöhe und Vogelsberg zum Ortskern müssen verbessert werden.

SONSTIGES

- Das starre, aber überholte Zentrenkonzept muss überarbeitet werden, damit die Versorgung von Hechtsheim mit Lebensmitteln verbessert werden kann.
- Die illegale Müllablagerung muss bekämpft werden. Die Anzahl der Papierkörbe und der Abgabestellen für Hundekotbeutel muss erhöht werden.
- An das Bürgerhaus Hechtsheim sollte eine privat geführte Gastro andocken
- Der Service der Ortsverwaltung ist auch in Krankheitsfällen der Mitarbeiter sicher zu stellen.
- In der Ortsverwaltung sollten Vereine persönlich beraten werden können, insbesondere über Fördermittel für ihre gemeinnützige Arbeit.

FDP Mainz-Hechtsheim - Kommunalwahl 2024

Herausgeber: Ortsverband Hechtsheim der
Freien Demokratischen Partei

Verantwortlich: Jan-Hendrik Driessen,
Vorsitzender des Ortsverbandes